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Messieurs,

Nous savons tous que ni le Québec, ni Hydro-Québec ni
les Québécois n’ont besoin des éoliennes.

Nous avons d’importants surplus que notre société d’État
n’arrive pas à vendre, alors pourquoi insister pour construire des
centrales éoliennes inutiles?

Doublement inutiles puisque par temps de grand froid,
lorsque notre demande d’électricité est la plus forte, les éoliennes
gèlent et ne fonctionnent pas...

Autrement dit, on ne peut même pas compter sur elles
quand on en aurait besoin. C’est tout dire.

Mais, il y a plus. Avez-vous déjà observé une centrale
éolienne en service?

Moi j’ai regardé celle de Saint-Rémi et j’ai remarqué que
les machines sont souvent à l’arrêt.

Selon les explications données par le promoteur lors de la
période de questions les éoliennes ont un très faible rendement:
elles n’auraient un facteur d’utilisation — selon le jargon du monsieur —

que de 30 pour cent.

li ne l’a pas dit comme cela, mais cela équivaut à dire que
les éoliennes sont fonctionnelles moins d’un jour sur 3. D’autres
spécialistes disent qu’en vérité c’est à peu près un jour sur quatre...

Le promoteur nous a dit que son projet coûterait environ

60 millions de dollars et qu’il en attend des profits de 60 millions de

dollars.
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Autrement dit, son projet nous coûtera à nous 120 millions
de dollars en tarifs d’électricité gonflés pour un projet inutile,
dangereux et sur lequel on ne pourra même pas compter lors des
pointes de demande.

On croit rêver.

Messieurs, je vous le demande avec la plus forte
insistance: mettez vite un terme à ce cauchemar.

Merci d’avance.

Christian Brulotte,

St-Cyprien de napierville

Fin
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